



## Bob Dylan actuará en Salamanca dentro de los actos del VIII Centenario de la Usal

Su gira europea solo incluye conciertos en el Multiusos Sánchez Paraíso, el 24 de marzo, además de Madrid y Barcelona

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La proyección en todo el planeta del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (Usal) experimentará un salto cualitativo el 24 de marzo de 2018 con el concierto que ofrecerá en el Multiusos Sánchez Paraíso el cantante norteamericano Robert Allen Zimmerman,

consagrado mundialmente desde hace cinco décadas en todo el mundo como Boy Dylan. El sumo sacerdote del folk rock iniciará en Salamanca su nueva gira española, según anunciaron ayer el alcalde Alfonso Fernández Mañueco; el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad, Mariano Este-

ban, y Christopher Ortiz, de Riff Producciones. El emblemático compositor y cantante norteamericano actuará en nuestra ciudad dentro de las actividades programadas por el Ayuntamiento con motivo del VIII Centenario de la Usal, en el marco del ciclo 'Ex cátedra'.

Este concierto será el primero en España de su nueva gira, lo que permitirá al público disfrutar del cantante por primera vez en Castilla y León después de su presencia en el ciclo Músicos en la Naturaleza, que tuvo lugar en

Gredos en 2008. Dylan, que ha cumplido 76 años y atesora una extraordinaria trayectoria musical de cinco décadas, es conocido por desarrollar nuevas expresiones poéticas en la canción tradicional americana y por ser uno de los poetas más consagrados del siglo XX.

Las 4.400 entradas para asistir al concierto de Bob Dylan se ponen a partir de hoy a la venta por riffmusic.es con precios de 40, 50, 65, 85 y 120 euros. El concierto, que durará una hora y 45 minutos, no incluirá ningún telonero.



**Bob Dylan**